
Verbale Consiglio di Istituto seduta del 3 dicembre 2013 

 

DATA E LUOGO: Il giorno 3 dicembre, alle ore 17.00, nei locali del plesso G. Mazzini, si riunisce il 

Consiglio di Istituto dell’Istituto Comprensivo “Via Volsinio”. 

 

PRESENTI: 

La Dirigente Scolastica   Loredana Teodoro 

Componente ATA   Patrizia Orlandi 

Componente docenti  M. Rosaria Salvatori, Susanna Meloni, Valeria Tavanti, 

Laura Vecchione, Alfonsina Moschetti, Annarita Gianfelice, Carla 

Vincenzini 

Componente genitori      Elena Cecconi, Claudia Castagni, Laura Perelli, Giorgio Gilli, Cinzia Lazzari. 

 

  

ODG: Ordine del giorno come da convocazione del 27 novembre 2013 Prot. 7830/A19  
         

1.  Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Modifiche al POF a.s. 2014/2015; 

3. Rettifica al calendario scolastico a.s. 2014/2015; 

4. Richiesta ASD Tepeyolt 2.0; 

5. Varie ed eventuali 

 

Raggiunto il numero legale,  il Presidente dichiara aperta l’assemblea 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente  
Dopo rapida lettura del verbale della seduta precedente, il Consiglio lo approva all’unanimità. 

 

2. Modifiche al POF a.s. 2014/2015 

Dopo ampio dibattito si decide l’introduzione della lingua spagnola come seconda lingua straniera nel 

POF per la scuola secondaria a partire dall’A.S. 2014/2015 e si passa alla determinazione dei criteri di 

accesso seguenti:  

1. Alunni provenienti dall’IC Via Volsinio 

a. in caso di eccesso di iscrizioni anche tra gli alunni provenienti dall’IC Via Volsinio la 

scelta avverrà per estrazione casuale tra tutti gli iscritti richiedenti la lingua spagnola 

con riserva di equità tra maschi e femmine; 

2. Dopo aver soddisfatto il punto 1. alunni provenienti da altre scuole con scelta a estrazione 

casuale per i restanti posti. 

La Preside comunica ai presenti la proposta di aprire una o due sezioni staccate della scuola secondaria 

“Esopo” anche nel plesso di S.M. Goretti subordinata al numero di iscrizioni recepite per l’anno 

scolastico 2014/2015 e alla successiva autorizzazione da parte degli uffici competenti. Tale proposta, 

che è stata già discussa a approvata con delibera del Collegio dei docenti, nasce dalle seguenti 

importanti motivazioni: 1. la prioritaria esigenza di dare seguito al lavoro di continuità didattica che da 

un anno, data del dimensionamento scolastico, viene svolto con assiduità nella scuola e che rientra nella 

ratio principale dell’Istituto Comprensivo; 2. la richiesta espressa dalle famiglie che sarebbero 

altrimenti costrette a iscrivere i figli, come finora accaduto, in scuole contigue alla propria residenza 

perdendo in tal modo tutto il background pregresso sia in termini socialità e relazionalità sia in termini 

di continuità didattica essendo la scuola secondaria Esopo troppo distante in termini di logistica. Tale 

proposta tiene conto della sufficiente disponibilità di spazi scolastici nel plesso S.M. Goretti e di 

similari positive esperienze. Inoltre si stabilisce di modificare il punto 4 dei criteri di formazione delle 



classi prime di scuola primaria in caso di eccesso di iscrizioni nel seguente modo: Età obbligati residenti 
nel II Municipio in ordine di vicinorietà* al plesso prescelto aventi fratelli/sorelle frequentanti la 
scuola del plesso richiesto. Il Consiglio ad unanimità con 

 

 Delibera n. 59 

 

approva la proposta di aprire una o due sezioni staccate della scuola secondaria “Esopo” anche nel 

plesso di S.M. Goretti e la modifica dei criteri di accoglienza. 

 

3. Rettifica al calendario scolastico a.s. 2014/2015; 

 

Il Dirigente scolastico comunica al Consiglio la rettifica del calendario scolastico a seguito di nuova 

delibera di giunta regionale che modifica dal 18 al 17 aprile 2014 la chiusura della scuola per le  per le 

vacanze Pasquali. 

  

4. Richiesta ASD Tepeyolt 2.0; 

 

L’associazione sportiva dilettantistica Tepeyolt 2.0, affidataria da parte del Municipio II della palestra 

scolastica per le attività sportive pomeridiane, chiede la possibilità di promuovere la propria attività 

sportiva di arrampicata all’interno della scuola e di poter avvisare, tramite proprio volantino 

informativo, i genitori degli alunni frequentanti l’istituto. 

Il Consiglio approva ad unanimità con 

 Delibera n. 60 

 

5. Varie ed eventuali 

 

Il Dirigente scolastico informa che il Ministero ha fornito all’istituto un codice IBAN per il contributo 

alle scuole alluvionate della Sardegna. Il Collegio dei Docenti u.s. ha stabilito di destinare il ricavato del 

mercatino di Natale per un terzo alla Sardegna, per un terzo in beneficenza a scelta del plesso e 

l’ultimo terzo per le esigenze del plesso stesso. 

Il Consiglio approva ad unanimità con 

 Delibera n. 61 

 

 

 

L’Associazione Francesco Pennisi e l’Associazione Ars exprimendi, in continuità con l’offerta  promossa 

presso la sede di Via Volsinio, chiedono la concessione di locali scolastici rispettivamente per 

l’attivazione di percorsi scolastici musicali e della lingua inglese extracurricolari presso la sede di Via S. 

M. Goretti. Con riserva di verificare la revoca della richiesta da parte dell’Associazione Albert Einstein 

per lo svolgimento di un progetto musicale, all’unanimità, con 

 

Delibera n. 62 

 

vengono concessi i locali scolastici per i progetti extracurricolari di musica e lingua inglese. 

 

L’Assemblea, non avendo null’altro di cui discutere, si dichiara chiusa alle ore 18,30 

 

Il Segretario                                                          Il Presidente 

          Cinzia Lazzari                             Giorgio Gilli 


